

自分の免疫をサポートしてくれる医者は
松本先生しかいません。

「アトピー完治に向けて」匿名希望 42歳

2017年5月14日

2年ほど前まで治療のために松本医院に通院をしていたが、良くなってきたからと自分自身の判断で病院に行かなくなってしまいました。その結果、今年の春ごろから徐々に眉毛付近に皮膚の乾燥が目立ち始め、皮膚がポロポロめくれたり、肩が凝り揉んでももらわないと首まわりがスッキリしなくなりました。また首の痒み・痛みがあったり、頭皮に痒みが出てきて掻いたりしていました。この時点では病院へ行くことはなく、何とかなると思っていました。でも、それは私自身への身体からの最後の警告でした。連休前にそれも仕事をしている最中、身体は悲鳴をあげ、ヘルペスが身体に痒み、痛みとともにあらわれたのです。

さすがにここまでくると後がないことはわかるので、今までの事を反省し、松本先生のお力をお借りするために松本医院へ行きました。今まで身体に起きていたことが、ヘルペスの症状そのものであることを知り、1つではないヘルペスの症状に驚かされました。

自分自身の免疫でしか治せないけれど、それをサポートし、力になる薬を的確に処方して頂けるのは、松本先生しかいません。先生の力を借りずしてヘルペス、アトピー性皮膚炎が治ることはないと思うので、完治に向けて宜しくお願いいたします。







